

365 renungan

## Pertolongan Tuhan Terbukti Nyata

Mazmur 46:1-12

Allah itu bagi kita tempat perlindungan dan kekuatan, sebagai penolong dalam kesesakan sangat terbukti. —Mazmur 46:2

Pernahkah Anda mengalami jalan buntu dan tidak bisa melakukan apa-apa? Saya yakin pernah. Kita semua pernah mengalami situasi demikian. Jatuh sakit, usaha bangkrut atau masalah keluarga yang berat. Dalam kondisi tersebut kita memerlukan pertolongan dari pihak lain untuk keluar dari jurang pergumulan. Namun, kita bisa saja menemukan tidak seorang pun yang mau dan mampu menolong kita. Pada saat itulah kita merasakan betapa sulitnya hidup di dunia yang penuh dengan tantangan permasalahan.

Saya percaya pemazmur juga mengalami hal yang sama. Pemazmur merasa sendirian dan tidak ada teman atau orang lain yang mampu menolongnya. Walaupun demikian, ia tidak putus asa. Ia tahu ke mana harus mencari pertolongan. Dalam ayat 2, pemazmur menyatakan bahwa Allah adalah “tempat perlindungan dan kekuatan, sebagai penolong dalam kesesakan sangat terbukti”. Pemazmur menceritakan betapa Allah menjadi tempat bagi dirinya untuk meminta bantuan. Ia pernah mengalami pertolongan Allah yang ajaib. Tak heran ia berani menyatakan bahwa sebagai penolong dalam kesesakan, Allah sudah terbukti nyata.

Belajar dari pemazmur, di dalam situasi apa pun, dimana kita tidak tahu harus berbuat apa, ingatlah ada Allah yang mengasihi kita. Dia Allah yang menciptakan langit dan bumi, yang berkuasa. Ia juga Allah yang telah mengutus Anak-Nya yang tunggal, Yesus Kristus, menjadi penolong dan sahabat kita di dalam dunia. Yesus adalah Imanuel, Allah yang menyertai kita dalam perjalanan hidup di dunia dan juga kelak di sorga yang mulia.

Marilah sebagai umat Allah, jangan takut menghadapi apa pun. Kita punya Allah luar biasa yang berkuasa. Serahkan segala kekhawatiran kita kepada-Nya seperti yang Paulus katakan, “Janganlah hendaknya kamu kuatir tentang apa pun juga, tetapi nyatakanlah dalam segala hal keinginanmu kepada Allah dalam doa dan permohonan dengan ucapan syukur.” (Fil. 4:6). Allah yang Mahakuasa akan memenuhi segala apa pun yang kita butuhkan. Biarlah kita meyakini seperti apa yang dikatakan oleh pemazmur, “TUHAN semesta alam menyertai kita, kota benteng kita ialah Allah Yakub” (ay. 12).

Refleksi Diri:

- Apakah Anda pernah mengalami pertolongan Tuhan yang terbukti nyata dalam hidup Anda?
- Bagaimana Anda meyakini Tuhan Yesus adalah penolong sejati dalam mengatasi pergumulan Anda?

